

PAR COURRIEL

Lévis, le 21 mai 2025

Aux parents des élèves,
Aux membres du personnel,

Objet : Accueil des élèves de 5^e année à l'école de l'Envol en 2025-2026

Madame, Monsieur,

Nous souhaitons, par la présente, vous informer d'un changement concernant l'organisation de la prochaine année scolaire pour les élèves actuellement en 4^e année et qui entreront en 5^e année en 2025-2026.

Afin d'assurer une meilleure stabilité pour vos enfants et d'éviter des déplacements d'une année à l'autre, nous avons pris la décision d'accueillir les groupes de 5^e année dans les locaux actuels de l'école de l'Envol, plutôt que dans les locaux modulaires qui devaient initialement les recevoir.

Les élèves poursuivront ainsi leur parcours scolaire de la 5^e et la 6^e année à l'école de l'Envol. Cette continuité favorisera un environnement plus stable, propice aux apprentissages et au développement des liens sociaux, tout en facilitant leur transition vers le secondaire.

Ce changement dans l'organisation initiale est attribuable au fait que le déménagement des locaux modulaires actuellement situés sur le terrain de l'école Clair-Soleil ne pourra être réalisé selon l'échéancier prévu. Pour ce qui est de l'ensemble du complexe modulaire, l'échéancier demeure le même.

Soyez assurés que cette décision a été prise dans l'intérêt des élèves, en tenant compte de leur bien-être et de la qualité des services éducatifs offerts. L'équipe de l'école de l'Envol veillera à les accueillir chaleureusement et à assurer une transition harmonieuse et réussie.

Nous vous remercions pour votre compréhension et votre collaboration habituelle.



Suzie Lucas
Directrice générale

c. c. : Mme Caroline Marcotte, directrice générale adjointe
Mme Isabelle Proulx, directrice générale adjointe
M. Éric Pouliot, directeur général adjoint
M. Éric Bard, directeur des services des ressources humaines
Mme Nancy Roy, directrice de l'école Clair-Soleil
M. Daniel Trachy, directeur de l'école l'Envol
Mme Amina Sai, directrice des services des ressources matérielles
M. Alberto Jurado, directeur adjoint des services des ressources matérielles